

¡ORÍLLESE A LA GRILLA!

MARCO ANTONIO FLOTA

¡Extrañaremos a Obama!

Tránsito fluido, microbuseros respetando las paradas, policías atentos, peatones sin cruzarse a media calle. ¿Qué santo nos hizo el milagro?

De color oscuro, pero no era San Martín de Porres. Enérgico, pero no era el Negro Durazo. Buen político, pero no se trataba del Negro Elizondo.

Simplemente, por la visita de Barak Obama, una de las zonas más conflictivas del DF, la colonia Polanco, se convirtió en un oasis de tranquilidad.

¡Lástima que el Presidente norteamericano no tuvo oportunidad de comprobarlo!. Porque bajando de su avión, el Air Force One, tomo su helicóptero, el Marine One y después monto en La Bestia, que no es un microbús sino su limousine archisuperrecontra blindada, para llegar a Los Pinos.

Desde el aire, habrá pensado que llegaba a Londres, confundiendo la niebla, con nuestro smog. Y de haber visto la tranquilidad de la zona por donde anduvo, quizá se hubiera quedado a vivir en el DF.

Pero lamentablemente, dijo López Dóriga, no piso el piso que besó el Papa Jan Pablo II a su llegada a México.

El Servicio Secreto y el Estado Mayor Presidencial, al servicio del

Servicio Secreto, lo privaron del privilegio de conocer a don Marcelo Ebrard, quien deseaba entregar todas las llaves de la Ciudad.. Excepto la del agua, claro.

Micro-Obuses

Tampoco hubieran podido entregarle a Obama las llaves de 2 ambulancias francesas del cuerpo de res-

cates, porque alguien se las robó.

A ver si traen el duplicado de esas llaves, los bebés que frecuentemente llegan de París y aterrizan en ambulancias.

“Más que con el PRD, estoy con AMLO”, dijo un fiel San Bernardo: Bátiz, ex ProcuObrador, hoy candidato a la Miguel Hidalgo.

Cayó la banda de Los Abuelos. Pero son carteristas del Metro, no líderes obreros

El cabecilla líder tiene 75 años y se apellida Cárdenas, pero es Domingo, no Cuauhtémoc.

Va cincho la candidata del PRD para Iztapalapa: la Brugada se llama Clara y Marcelo pone la yema, así que ganará a Evo.

Pero Ebrard también Loa a esa Guadalupe para pelear la diputación a la Cavernaria digo: a la Gabby Cuevas.

“Quise verle la cara a esos sirvergüenzas sátrapas que no tienen otro calificativo. Bueno, si lo tienen”, dijo Mondragón y Kalb. Pero no hablaba de Bejarano e Imaz.

Se refería al cubano y la venezolana que balacearon a un policía mexicano. ¿Qué cosmopolita ya está el DF!

Por cierto, casi el 50 por ciento de los policías capitalinos tienen sobrepeso de 10 kilos. Y es que muerden, pero no saben masticar.

Órdo en el CABILDO....

-¿No has visto las llaves de mi coche?

-No, Jefe Ebrard, pero si le sirve la llave que no quiso recibir Obama..



Fecha 18.04.2009	Sección Ciudad	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

